



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE MORELOS

## Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Información



### BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1849

Ciudad Universitaria, 14 de agosto de 2017.

### Anuncian Congreso Internacional de Cultura Física

Con el apoyo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), la Asociación de Cultura Física de la entidad anunció la realización del Primer Congreso Internacional de Cultura Física, titulado *Hacia una Cultura de Movimiento*, a efectuarse del 17 al 19 de noviembre próximo.

En el Museo de la Ciudad de Cuernavaca, miembros del comité organizador, encabezados por la presidenta del Comité Paralímpico Mexicano, Liliana Suárez y del representante del Comité Olímpico Mexicano, Mario García de la Torre; acompañados del presidente municipal de Cuernavaca, Cuauhtémoc Blanco Bravo, dieron la bienvenida y apertura de las actividades de este congreso dedicado a la capacitación y actualización deportiva.

El Congreso Internacional tendrá dos ejes fundamentales de desarrollo, con deporte convencional y paralímpico, abordando diversos temas a través de talleres y conferencias magistrales, en donde se incluirán a ponentes como Fernando Gutiérrez Vélez, entrenador de la Selección Mexicana de sillas sobre ruedas, con 6 ciclos olímpicos y más de 40 medallas olímpicas en su haber.

En representación de la UAEM acudieron al anuncio de esta actividad, Maribel Arozarena Salazar, presidenta del Consejo Directivo del Programa Universitario de Formación Integral; Jorge Juárez Cuevas, director de Deporte y Adán Arias Díaz, director del Instituto de Ciencias de la Educación (ICE).

Arias Díaz, informó que dicha unidad académica participará en este congreso a través de sus instalaciones, expositores y talleristas, además del apoyo de alumnos y egresados quienes estarán como voluntarios en la logística del evento.

*Por una humanidad culta*